## Malerblatt

meinungsstark | fundiert | multimedial

06 I Juni 2021



## Vom Heizkörper bis zur Wandfarbe



individuelle Farbauswahl lässt sich jederzeit passgenau wieder nachmischen. Die pflanzlichen und mineralischen Rohstoffe der Produkte schonen die Umwelt, zudem werden alle Inhaltsstoffe auf dem Produktetikett lückenlos deklariert. Die Colours-for-Life-Linie trägt laut Hersteller zu einem positiven Wohnraumklima bei. Aus hochwertigen, rein mineralischen Pigmenten entstehen authentische Farbtöne mit hohem ästhetische Anspruch. Die Lehmfarben sind emissionsarm, atmungsaktiv, feuchtigkeitsrequlierend und für alle gängigen Untergründe geeignet. Die Wandfarben mit ihren Mineralpigmenten strahlen Natürlichkeit aus. Die matten und glänzenden Lacke sind wasserbasiert, lösemittelfrei, geruchsarm und für Kinderspielzeug geeignet. Mit Klasse 1 bei Nassabrieb und Deckkraft gemäß DIN EN 13300 garantieren sie eine hohe Qualität. Im Außenbereich ist der hocheffiziente Lack bereits mit zwei Anstrichen wetterresistent und schützt vor UV-Strahlung. www.auro.de

Mit den ökologischen Colours-for-Life-Farben von Auro lassen sich identische Töne mit Lehm-, Wand- und Lackfarben für Wände, Holzmöbel und Heizkörper wohngesund umsetzen. Die fast 800 Nuancen werden maschinell abgetönt und sind für jeden gängigen Untergrund geeignet. Das Plus der umweltfreundlichen, emissionsfreien Linie: Die